
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 富士市は東京電力の管内にあるが、仮に高圧電力を使用する

企業全てが、中部電力から電力を供給できるとすると、年間

で電気料金はどの程度削減されるか？ 

→(市長)60～70 億円程度。 

② 今回計画が発表された発電所で生産される電力は、中部電力

の子会社であるＰＰＳ(電力小売り事業者)が販売するとの

ことだが、単価的に見て東電より安く供給することは確実と

思われる。市内企業が優先的に購入できるような仕組みづく

りを検討すべきと考えるがいかがか？  

→（市長）現時点では電力の販売価格などが明らかにされてい

ないので市内企業にとっての有益性を判断できない。しかし今

後の動向を注視するとともに、製造業をはじめとする産業界の

意向を踏まえ、対応を考えていく。 

→（再質問・要望）環境負荷を抑える「電力の地産地消」の観

点からも重要である。市当局だけでなく、商工会議所等とも連

携し、戦略的な交渉計画を練った上で進めてほしい。 
 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 25 年 11 月 1 日発行 発行人：勝亦正人（通算第 26 号） 

小池としあきが､9 月定例議会で､ 
26 回目の一般質問に臨みました！ 

平成 25年秋号 

 今回は「岳南電車への公的支援の継続判断」と｢日本製紙石炭火力発電所から
の市内企業への電力供給｣の 2 つのテーマについて質問しました。 
私はこれまで「市内に天然ガス火力発電所誘致を」と提案してきました。 
天然ガス(ＬＮＧ)が最もベターですが､燃料の安定的な確保､十分な環境対策

等を踏まえた中で､発電所建設に総論賛成の立場で｢電力供給｣を質しました。 

質問 1・・岳南電車は、その一部ルート区間が、今後の富士市の｢まちなか環状線｣を 

構成するという観点からも、精査した上で支援を継続すべきではないか？ 

① 今後の公的支援のあり方は、本年度末までの検証

の上で判断するとされているが、その見通しは？ 

→(市長)市民の皆様の利用・支持の明確化と、単に移

動手段だけでなく、都市政策のツールとしての位置付

け等を勘案し「最良の方向性」を判断したい。 

② ｺﾝﾊﾟｸﾄｼﾃｨ(集約連携型都市構造)を目指す中では､

市内の交通結節点をつなぐ｢まちなか環状線｣と､

東西南北方面の｢地域生活拠点｣から環状線につな

がる｢地域枝線｣で構成する公共交通網確立が必須

だ｡環状線の一部となる岳南電車ルートを確保す

るために､徹底したコスト縮減と更なる利用促進

を条件としながら今後も支援を継続すべきだ。 

■｢まちなか環状線｣と｢地域枝線｣のイメージ 

質問 2・・計画が発表された日本製紙石炭火力発電所で発電される電力を、まずは 

市内企業が安価で安定的に供給を受けられるための検討を始めるべきでは？ 

①まず、富士市内全製造業（約 1,400 社）を企業訪問等で以下に分類 

■日本製紙石炭火力発電所建設予定位置図 

地域枝線 

まちなか環状線 

■今回の発電事業の概要 

・発電事業会社：鈴川エネルギーセンター㈱ 

       （日本製紙 20％、三菱商事 70％、中部電力 10％出資） 

・発電出力：10 万ｋＷ（送電端） 

・燃  料：石炭（45,000ｔ級の船で田子の浦港に入港） 

・事業開始時期：平成 28 年 5 月（予定） 

・環境対策：自主アセスを実施の上、影響低減対策を実施 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内山財産委員会で富士・愛鷹山麓の森林を視察（7/9）･･旧吉原市
内の６つの村の人々が薪やカヤなどを採りに入る｢入会地｣
だった内山財産は､先輩の皆さん方が育て上げた 2300ha
の森林です｡独立した特別会計で運営されており､私は今年
からその委員長の大役を仰せつかりました｡内山の健全な森
林が水源を涵養し､下流部の市街地を水害から守っています! 

7月～9月の活動 

富士市立高校野球部県大会準決勝進出(7/27)･･夏の高校野球静岡県
大会で、富士市立高校が準決勝に進出しました。相手は菊川南陵高
校。息を飲む投手戦が続き、延長 15 回、1-2 で惜敗しました。し
かし準々決勝では強豪・静岡高校を撃破し、準決勝でも一歩も引か
ない見事な戦いぶりでした。3 年生は残念でしたが、この悔しさを
2 年生、1 年生が引き継いでくれるものと確信しています！ 

ブログ(インターネット上の日記)を覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

駿河台 3 丁目の天王祭（7/13）･･今年も暑い夏でした。中でも私が
住む駿河台 3 丁目は、今年は「太鼓」で燃えました。小学生の子ど
も達だけでなく、有志の大人も練習し腕を上げました。私は早々に
落ちこぼれたのですが、写真用？にたたく真似をさせてもらいまし
た。何だかそれっぽいでしょ？焼きそば、焼き鳥もよく売れました！ 
 

小長井よしまさ後援会 事務局長に就任 12 月の勝
利を目指し（9月～）･･12 月の市長選挙に出馬を表明
した小長井よしまさ氏の後援会事務局長に就任しまし
た｡小長井氏は､平成 9 年から市議会議員を 5 期務め、
その間､最後の 4 年間は､議長(2 年)､監査委員(2 年)を
務めました｡私は議会で同じ｢市民クラブ｣という会派 

そうだ！沼川プロジェクト「彼岸花ウォーク」（9/22）･･昨年は雨で
中止でしたが、今年は晴天のもと、200 名以上の方に参加いただき
実施できました。2 年前から滝川の土手に移植を始めたヒガンバナ
が、少しずつですが咲くようになりました。今年から正式に｢一人10
ｍ区間のヒガンバナの里親｣を募り、球根の移植作業を進め、数年後
には土手全体を真っ赤なヒガンバナで埋め尽くせればと思います！ 

体育館で初の実施 今泉地区体育祭（9/8）･･前日の天気予報で「雨」
が確実となったため、44 回目となる今泉地区の体育祭は、初めて体
育館での開催となりました。競技種目は 2 種目に減らし、参加者も
各町内 10～20 名ほど。｢玉入れ｣は、普通は籠に入った玉の数を数
え、みんなにわかるようにして勝敗を決めますが、この日は入らな
かった玉を 10 個ずつ並べ、あっという間に結果が報告されました。 

で6年間､小長井氏と活動し､その考え方とリーダ
ーシップ・情熱に賛同し､今回の事務局長就任とな
りました｡しがらみのない｢クリーン｣さ､前例に
とらわれない｢チャレンジ｣精神､先送りをしない
｢スピード｣感で｢生涯青春都市・富士市｣を目
指す小長井氏の勝利を目指し､一直線です！ 

夏の防災訓練（8/31）･･私が駿河台 3 丁目の自主防災会長になって
から 5 回目の夏の訓練です。今年は例年のバンダナ掲示訓練、消火
訓練、救護訓練(三角巾、タンカ)に加え、｢家庭での 7 日分の食料備
蓄｣を呼びかけました。南海トラフ巨大地震が発生した場合、被害の
広域化に伴い、公的な支援(自衛隊等)が本格化するまで 1 週間は自力
で生き延びなくてはなりません。7 日分はかなりのボリュームです！ 

田宿川たらい流し川まつり(7/28)･･今年で 27 回目を迎えた「たらい
流し」。今泉小学校では、4 年生が総合学習の時間に郷土の清流「田
宿川」をテーマに学びます。そしてこの日は、その 4 年生が一寸法
師のようにたらいに乗ってゴールを目指します。私は例年のように
乳幼児とその父兄を乗せたアルミ製ボートの船頭です。レースが終
わるとあっという間に清流が戻り、その豊かな水量に驚きます！ 

村山登山道巡礼体験ウォーキング（8/18）･･かつて富士山は修験道
の山として崇拝され、その拠点が村山(富士宮市)にありました。修験
道を引き継ぐ聖護院(京都)の修験者の皆さんが 2 泊 3 日で鈴川海岸
から富士山頂までの巡礼登山を行いました。私は初日だけですが、海
岸から村山までの 22ｋｍの体験ウォーキングに参加。暑さに加え、
最後は急坂を登り、両足に痙攣が。それでも何とかゴールしました！ 

･･市長選挙(12 月)に立候補予定の小長井よしまさ氏の後援会事務局長に就任しました！全力で戦い抜きます！ 

http://koike473.exblog.jp/

